



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

PROTOCOLE SUR LA LOI APPLICABLE AUX OBLIGATIONS ALIMENTAIRES
(La Haye, le 23 novembre 2007)

Notification conformément à l'article 30 du Protocole

RATIFICATION

Serbie, 10-04-2013

Conformément à son article 23, deuxième paragraphe, la Convention a été ratifiée par la Serbie le 10 avril 2013.

ENTRÉE EN VIGUEUR

Étant donné que la ratification par la Serbie est la deuxième ratification après celle de l'Union européenne, la Convention entrera en vigueur pour la Serbie et l'Union européenne le 1^{er} août 2013, conformément à l'article 25, premier paragraphe, du Protocole.

La Haye, le 26 avril 2013

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <http://www.minbuza.nl/depository>

XXXIX Loi applicable aux obligations alimentaires No. 1/2013



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

PROTOCOL ON THE LAW APPLICABLE TO MAINTENANCE OBLIGATIONS
(The Hague, 23 November 2007)

Notification pursuant to Article 30 of the Protocol

RATIFICATION

Serbia, 10-04-2013

In accordance with its Article 23, second paragraph, the Convention was ratified by Serbia on 10 April 2013.

ENTRY INTO FORCE

Since the ratification by Serbia is the second ratification after the one by the European Union, the Protocol will enter into force for Serbia and the European Union on 1 August 2013, in accordance with Article 25, first paragraph, of the Protocol.

The Hague, 26 April 2013

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <http://www.minbuza.nl/depository>

XXXIX Law applicable to maintenance obligations No. 1/2013